

Candita un CDR en su corazón

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Viernes, 25 Septiembre 2020 18:06

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 395



La cederista Cándida Forgado León, es ejemplo de consagración en las tareas que le encomiendan los Comités de Defensa de la Revolución en Minas de Matahambre.

Con más de 80 donaciones de sangre y múltiples reconocimientos, esta mujer aporta cada jornada al quehacer de la Patria.

En cada trabajo voluntario, iniciativa o proyecto social, su presencia es clave.

Candita, como todos la nombran, contribuyó con su actitud a que el municipio recibiera la condición de "Vanguardia Nacional" en los CDR.

Durante más de 14 años tuvo la responsabilidad de recoger la cotización, un aporte de cada una de las familias revolucionarias de su cuadra.

Recientemente uno de sus hijos recibió la placa "Combatientes por la Vida" que coloca la dirección provincial CDR en las viviendas de los médicos y enfermeros que combatieron en el enfrentamiento a la pandemia en tierras extranjeras, un gesto que la llenó de orgullo maternal.

Candita tiene la fuerza de Cuba en su rostro, no existe tiempo malo para ella.